



Antonio Aznar Rebollo y Juan José Hernández Martínez ganan el XXV Certamen de Pesca Deportiva Ciudad de Lorca

La pieza mayor ha sido un corvallo de 575 gramos pescado por la pareja formada por Francisco Egea López y Jorge Tovar Aráez, de la localidad de Puente Tocinos

Domingo, 15 de septiembre de 2024. La pesca deportiva es una de las disciplinas fieles al calendario de los Juegos Deportivos del Guadalentín. La playa lorquina de Puntas de Calnegre ha acogido este fin de semana la vigésimo quinta edición del certamen Ciudad de Lorca organizado por la Asociación de Pesca Ciudad de Lorca. Parejas de toda la Región de Murcia y de las provincias vecinas han participado en dos jornadas de pesca que arrancaron el sábado a partir de las seis de la tarde y han finalizado esta mañana con el pesaje de las piezas.

En la clasificación general, la pareja formada por Antonio Aznar Rebollo y Juan José Hernández Martínez, de Mazarrón, ha sido la vencedora seguida de la dupla integrada por Francisco Egea López y Jorge Tovar Aráez, del club El Lance de Puente Tocinos. El tercer puesto ha sido para Alejandro Aranega Navarro y Cristian Guzmán Zapalana, del club Percheles.

El trofeo por el mayor número de piezas capturadas (81) lo han recogido los ganadores de la general mientras que la segunda pareja clasificada se ha hecho con el premio por la pieza mayor capturada, un corvallo de 575 gramos.

XVII Open Local de Pesca Ciudad de Lorca

Como prueba paralela al certamen, este fin de semana también se ha desarrollado la décimo séptima edición del Open Local de Pesca Deportiva con dos parejas de Murcia como clasificadas en primera y segunda posición, las formadas por José y Marcos Noguera; y Juan Francisco Guillamón y Roberto Gil, respectivamente. El tercer premio se ha quedado en casa gracias a los buenos resultados obtenidos por Alberto Ruiz Navarro y José Gordo Moreno.

La larga noche del sábado ha finalizado esta mañana con la entrega de premios y el más que merecido almuerzo posterior. El presidente del colectivo organizador, Juan Cánovas, ha destacado “el buen desarrollo del certamen que este año coincide con la apertura de los 45 Juegos Deportivos del Guadalentín y que además era muy esperado por los aficionados de la Región de Murcia”.